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訪問團成員名單
榮譽團長：林樹哲　林廣兆

團　　長：林銘森

副 團 長：林民盾　李建超　林長榮

戴祖煌

顧　　問：朱　正　黃若虹　羅興祥

林懷宣　林志勝　何作如

林龍安　黃煥明　林桂安

王為官　陳為亮　郭正和

張呈毓　黃培德

秘 書 長：林民盾（兼）

副秘書長：周珊珊　葉少鳴　葉培輝

黃萬江　

團　　員：鄭　重　王啟水　王皓陽

陳通貴　陳錦梅　黃哲宇

王青松　李金成　吳聲懿

吳嘉三　黃錦彬　程晨鋒

薛命霖　呂錦堙　江　河

吳智謀　林添發　梁清忠

伍澤思　林雙來　陳明旗

蔡桂烽　林　雄　邱育章

黃魚水　滕用富　顏天增

周緒強　吳功芳　張厚建

張躍樺　陳良彤　張　鐿

蔡篤頂　陳　傑　盧四海

葉媲劍　李建生　黃金城

鄭志超　蘇澤海　張建偉

洪啟輝　黃蘇明　賴沛然

王慶武　金志高　林立東

黃劍鋒　林志輝　曾再添

曾姍春　張恆雅

閩三會訪皖出席國際徽商大會尋商機

香港文匯報訊（記者 解玲）此次全團赴安徽西北名城——阜陽市
太和縣，實地參觀考察年初投入使用的南源織造有限公司，成為行程
中的一個亮點。榮譽團長林樹哲以在當地先期投資的心得表示，中部
崛起和不斷發展，沿海企業向中部進行產業轉移合情合理。
在擁有1200員工的南源織造有限公司第一期廠房中，團員們看到一

排排現代化的電腦機車轟轟作響、一眼望不盡頭，縫盤車間和挑撞車
間座無虛席，人手充裕，工人們個個緊張忙碌。對於前來參觀的阜陽
市委書記宋衛平和團友們，林樹哲笑稱：「我也是第一次來！」見人
詫異，他解釋稱，當地政府熱情、高效，對企業所需所想照顧周到，
令人放心，所以看完工廠選址後，他就再未過問落實事宜，時至今日
建成開工已近1年才第一次來。
林樹哲表示，阜陽人口眾多，土地和勞力充溢，資源成本吸引人，

交通集散容易，當地政府1年之內打通了3條高速公路，令從阜陽到上
海已很便捷，交通狀況不斷改善，未來走深圳貨櫃也會很方便；加上
政府落力招商、積極幫助解決問題，這些都令人很有信心，現時向中
部進行產業轉移合情合理。
此行的另一亮點是，林樹哲與林銘森共同於徽商大會上被聘為安徽省

商務顧問。已在安徽投資多年的林銘森也表示，中部地區承接產業轉移
「現在正是時機」。在他看來，其先期投資反應良好，當地政府對企業入
境引導細緻入微，對大、中、小型企業都非常重視，加上勞動力和專業
人才充足，教育水準高，這些都是當地承接產業轉移的優勢。
從河南趕來出席徽商大會的副團長、深圳市福建商會會長李建超，

大大小小的拜會場場不落，被問到是否有合意的項目準備投資，他低
調表示，主要是帶領會員多走走、尋找機會，又難掩笑意稱，此行了
解到當地礦產資源豐富、勞動力充足、土地資源遼闊，這些都具備了
做工業的基本條件，值得考慮。
林廣兆也表示，20多年前就到安徽來為企業融資，當時雖然交通不

便、一路飛塵滾滾，但當地資源礦藏豐富，那時就對投資安徽很有信
心。他認為，聯會、商會與安徽一直有良好合作關係，現在正值沿海城
市產業轉移和轉型時期，安徽是最好的承接產業轉移的地方。當地政府
大力落實「十二五」規劃提出的優惠政策，積極招商引資的熱情不減，
鄉賢們此次慕名而來實地參觀工廠，看到了實實在在的投資成果，也增
加了對產業轉移的信心，相信鄉親們會深入考察和投資興業。

初冬乍寒，暖誼猶存，11月7日至9日，香港福建社團聯會、旅港福建商會、深圳市福建商會聯合組團，

由聯會主席林樹哲、名譽主席林廣兆為榮譽團長，旅港福建商會理事長林銘森為團長，率領80名會員精英

懷 暖暖情誼赴中部重省—安徽。3天來，密集拜會當地領導及出席第七屆中國國際徽商大會，考察合肥、

阜陽兩市，一路受到高規格接待。林樹哲表示，藉訪問考察能為閩籍企業家提供探尋中部地區承接產業轉

移的新商機，共同為落實國家「十二五」發展藍圖貢獻力量。 ■圖 / 文：香港文匯報記者 解玲

11月7日中午，剛剛連任的安徽省委書記張寶順及省長王三
運等一眾高官，在合肥市稻香樓賓館熱情會見了84人訪

皖團。舊雨新知歡聚一堂，現場洋溢濃濃的友情。席間，張寶
順由衷感謝各位企業家對安徽多年的關心和關注，並特別提到
他去年率團訪港招商，受到旅港福建鄉賢的熱情招待，大家對
安徽人民的深情厚誼令他從心底感到高興。

曾任福建省委副書記的王三運，與福建鄉賢們有道不完的情
誼，他代表張書記致歡迎辭時表示，「十一五」期間，全省年
均GDP增長達13.4%，今年1-9月份更達到13.8%，進一步承接產
業轉移的態勢良好，高新科技和自主創新產業發展迅速，未來
將更進一步開放創新、合作共贏。他表示，安徽「井噴式」的
發展與各方面的推動分不開，「特別是與一路支持安徽向前邁
進的香港企業家們分不開，『十二五』期間的發展更與大家的
進一步支持分不開，我們之間的感情是真誠和永恆的！」他冀

望大家在新起點、新平台上攜手共進。
訪問團當天下午冒雨驅車3個多小時，趕赴阜陽市太和縣，實

地參觀林樹哲在當地投資的南源織造有限公司，了解產業轉移
的成效。晚上，阜陽市委書記宋衛平、市長于勇等領導向訪問
團介紹當地優勢、探尋合作商機，並以獨具特色的當地土菜宴
招待風塵僕僕的訪問團一行。
隨後的兩天，訪問團馬不停蹄拜會了合肥市委書記吳存榮、

副市長劉烈東等，了解當地投資情況，與海內外政要、使節、
僑領及世界500強企業和跨國公司高級代表等逾4500人共聚徽商
大會暨第十一屆中國（合肥）自主創新要素對接會的開幕式和
歡迎晚宴，並出席了投資說明會暨項目簽約儀式。
是次3個團體聯合組團訪皖人數為歷年之最，林銘森在多個

拜會場合代表全團致辭時強調，此行目的是拜會老領導和好
朋友，及出席國際徽商大會，冀大家抓住機會，多多接觸各
方友好和各地市領導，尋找商機；商會歷來有義務幫助會員
拓展商機，希望通過此次考察，為大家打開尋找產業轉移的
坦途。
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■左起：林廣兆、王三運、林樹哲、張寶
順、林銘森、林民盾、花建慧合影留念。

■張寶順書記（中）、阜陽市長于勇（右
一）與林銘森、林民盾、朱正相見歡。

■王三運省長（右二）與林樹哲、王青
松等相見歡。

■林樹哲、林銘森與安徽省商務廳廳長
方西屏相見歡。
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■林樹哲帶領阜陽市委書記宋衛平（左）及訪
問團成員參觀南源織造有限公司

■林樹哲、林廣兆、林銘森在南源織造有限公
司廠房內。

■林銘森、林廣兆、周珊珊、林民盾等在徽商
大會展館內參觀。

■林樹哲、林廣兆、阜陽市委書記宋衛平（左
二）等在南源織造有限公司廠房內參觀。


